

Enfermo.—Encuétrase de pulmonía, aunque ya no de gravedad; el joven Alberto Stephens.

El Corresponsal.

DE TODAS PARTES.

* Falleció en Popotla, México, el señor D. Pedro L. Raquena, á la edad de 84 años.

Era uno de los raros ancianos que ha tenido el gusto de ver juntos á 68 de sus descendientes.

* En Inglaterra se estableció una asociación intitulada ECLESIASTICA SANITARIA con el objeto de que los ministros que forman la asociación, prediquen la necesidad higiénica y moral de la limpieza corporal.

* Cuentan algunos periódicos que hay revolución en Cuba. Dicen que se proclama la República.

* El andarín mexicano Guerrero, se propone hacer un viaje por la América del Sur sin un centavo en la bolsa. ¡Vaya una excentricidad que le puede costar cara!

* En Grecia hay un gran número de personas heridas, por los derrumbes causados por los terremotos.

* En el Hospital de Perpiñán ha muerto Natalio Babusón, borracho incorregible. Durante su vida durmió 12,000 noches en la Prevención y 20,000 al aire libre.

* La ciudad de Morelia ha sido visitada por una plaga de moscos verdes, cuya picadura produce pústulas que se convierten en úlceras gangrenosas.

* La pierna de corcho que usó el célebre General D. Antonio López de Santa Anna, existe hoy en poder de la familia Castro. La pierna fué obsequio de la familia Escandón; tiene puesta la bota con el tacón gastado en la parte de atrás.

* La Secretaría de Hacienda acaba de adoptar una medida relativa al desempeño de ciertos empleos, los cuales serán ocupados por oposición.

La primera convocatoria está hecha para plaza de meritorio con el sueldo de \$ 25 mensuales.

* El Aguacate.—Con las hojas de este árbol en cocimiento, se cura fácilmente la sarna, lavando la parte dañada y poniéndose después las hojas encima con bastante frecuencia.

* La verdolaga.—Con las hojas y tallos molidos, sin cocer, se hace horchata que se toma cuantas veces se desee y sirve para curar las disenterías más rebeldes.

PARTICULAS.

A nuestros lectores.

Prometimos no hace mucho, que pronto introduciríamos una buena mejora á nuestro periódico, y hoy nos cabe la satisfacción de haberle cumplido al público que nos protege, la promesa.

Numerar las continuas contrariedades que en el corto tiempo de nuestra ardua tarea, hemos tenido, sería imposible; pero revelado está el incesante afán que siempre nos anima y el que nos ha hecho luchar sin tregua y al fin vencer.

Sin credo político, ni sirviendo á partido alguno, y sí sujetos á una severa imparcialidad, hemos hecho de "El Tepiqueño" una publicación independiente sin hacer alarde de ello; pero sí con la certidumbre de que nadie lo ignora.

Y en prueba de lo que aseveramos, ¿quién nos puede decir que alguna vez nuestros elogios han obedecido á mezquinos intereses ó nuestras censuras y denuncios á fines rastreos?

Jóvenes aún y con muy poca experiencia, nos habremos quizá, aunque inconscientemente, separado de la recta línea de conducta que nos hemos trazado; pero nunca tanto que tengamos algo que reprocharnos.

Aquí donde el espíritu literario no existe, y donde todo trabajo de la pluma se mira casi con desprecio, nos levantamos nosotros sin impulsos, sin nadie que nos impela á proseguir, sin oír una sola voz que nos aliente. Y así continuamos, sin flaquear, sin que nos arredren los obstáculos con los que procuraremos luchar hasta donde nuestras fuerzas lo permitan.

No se crea que tratamos de jactarnos de una energía inquebrantable; si hacemos estas confesiones á nuestros lectores es porque creemos débérseles.

Saludamos de nuevo á nuestros colegas y lectores haciéndoles presente que, como hasta ahora, nos esforzaremos por darle grande variedad á "El Tepiqueño" al mismo tiempo que trabajemos para mejorarlo teniendo la convicción de que nunca nuestro afán nos hará decir "hasta aquí," sino siempre ¡Adelante!

Serenata.

Debido á la bondad de nuestro apreciable amigo Gregorio Rueda, publicamos á continuación el programa de la serenata que dará esta noche en la Plaza Principal, de 8½ á 11 P. M., la magnífica música del 27.º Batallón.

PIEZAS.	TITULOS.	AUTORES
Marcha.	Papa L'Arbi.	A. Péricat.
Vals.	El Beso.	E. Waldteufel.
Obertura.	Las Bodas de Fígaro.	Mozart.
Mazurca.	La ciudad y el campo.	Straus.
Fantasia.	Introducción y coro de Cármen.	Bizet.
Polka.	Judit.	Herbé.
Dúo.	Elisa y Claudio.	Mercadante.
Schottisch.	Recuerdos de San Blas.	Alejandro Manzo
Danzas.	Habaneras.	N. N.

El Director, GREGORIO RUEDA.

Patriotismo.

Como siempre, hoy celebramos el aniversario del glorioso 5 de mayo con modestia sin discursos que enciendan la llama PATRIOTICA,

sin paseo de antorchas, sin nada de eso que hace mucho ruido y que no deja de ser vulgar.

¿Quiere algún curioso conocer nuestro programa?

He aquí el extracto: "Tamborazos, cohetones y camarazos."

Y que ahora se diga que no sabemos regocijarnos á lo calladito. Vaya.....

Caballos briosos.

Anteayer, los que tiran de una carretela del señor D. José María Menchaca, estando ya guarnecidos, tuvieron á bien partir á escape y lo hicieron por la calle de Veracruz, siendo detenidos á espaldas de la Penitenciaría.

Infame asesinato.

Teodoro Covarrubias era el nombre de un mozo del señor D. Bibiano Cornejo, el cual fué asesinado en Huaticama, punto cercano á Santa Cruz, de la manera más vil y cobarde, por algunos bandidos de aquel lugar.

Nos refieren que el cadáver del desgraciado Covarrubias presentaba multitud de heridas y que fué hallado en un arroyo, á donde lo condujeron arrastrando los asesinos.

Duro con ellos..... si son habidos.

Sabemos que en Huaticama no hay fuerza auxiliar y es la razón ésta de que se goce allí de cierta impunidad.

El crimen ocurrió el 24 del pasado mes.

Remitimos

nuestro número de hoy á varias personas, con el único fin de que se suscriban á este semanario. Si por algún motivo no quisieran inscribirse en la lista de suscriptores, suplicámosles se sirvan devolvernos la suscripción á esta Imprenta (Puebla 83); de lo contrario los consideraremos como nuestros abonados.

Cosas de la atmósfera.

Anuncia el calendario que tendremos que resignarnos á sufrir grandes calores en el curso del presente mayo.

Se aconsejan como refrigeradores los baños y..... las noticias espeluznantes como la de haberse levantado los INDIOS BRAVOS del Norte, clamando contra las..... digestiones laboriosas y la de haber aparecido el cólera en Europa.

Escandalito.

Sitio, el tendejón "La Bondad." horas, 8 y ½ de la noche.

Rehusábase á emprender el viaje á la AFRIKA un borrachillo, la noche del domingo anterior y para hacer su oposición declarada, desenvainó un puñalito, de cosa de media vara de longitud.

El sereno del punto, que no gusta mirar moros con tranchete, inmediatamente le volvió la espalda y les aventó dos soberanos tiros á las estrellas, las que incontinenti, cintilaron más de lo regular, riéndose seguro de la farsa.

Por fin, llegó el refuerzo acompañado de una magnífica concurrencia y el borrachito de la verídica historia, se fué como en EXPRESS rumbo á las ARENASAS costas del país de las sombras.